

市長タウンミーティングを開催しました

令和6年度第2回（通算7回目）となります今回は「まちづくり」をテーマに市長が様々な世代の皆様のご意見やご提案を伺いました。

開催日時 令和6年5月18日（土）午前10時～11時30分

開催場所 所沢市役所大会議室

参加者 132名



市長コメント

市長に就任して7回目、令和6年度第2回となりますタウンミーティングは「まちづくり」をテーマに開催いたしました。

たくさんの市民の皆さまにご参加いただきまして、改めまして感謝申し上げます。

1時間30分という限られた時間ではありましたが、「新所沢市地区の活性化」、「インフラ整備の迅速化」、「若年層に魅力あるまちづくり」、「都市計画マスタープランについて」など、様々なご意見・ご提案をいただきました。

いただきましたご意見・ご提案を今後の市政に活かして参りたいと考えております。有難うございました。

テーマへの主なご意見・ご提案の概要

- 新所沢駅のパルコが撤退して、駅前の賑わいがなくなった。もう1度新所沢地区を活性化する取り組みを進めてほしい。
- 元町交差点の改良を早く進めてほしい。
- インフラ整備を迅速化し、交通渋滞を解消してほしい。
- グローバルズムに関する対策を考えてほしい。
- 子どもを中心とするまちづくりを考えてほしい。
- 所沢市の歴史がわかる博物館のようなものを所沢駅のように目に触れる場所に作ってほしい。
- マンション問題に取り組み、早めの対策を立ててほしい。
- 所沢市都市計画マスタープランの施策に矛盾があるので、解決に向けて考えてほしい。
- 若年層に魅力あるまちづくりを進め、自治会の加入率の低下を防いでほしい。
- 所沢駅のアンダーパスを早く完成させてください。
- 三芳スマートインターチェンジ付近道路の渋滞解消のため、北野下富線の延伸を求めます。
- 所沢市の観光の活性化を進めてほしい。